
Sommaire

| | |
|---|-----|
| Le caractère impératif de l'art. 404 CO selon le Tribunal fédéral et les exceptions ou la lente reconnaissance du mandat de durée FRANZ WERRO / MAXENCE CARRON | 1 |
| La modification de commande dans les contrats de services : les incidences sur le prix PASCAL PICHONNAZ / ANNICK FOURNIER | 29 |
| La pratique des locations Airbnb et la sous-location NICOLAS KUONEN | 57 |
| De l'interdiction de la multidisciplinarité au <i>pactum de palmario</i> en passant par l'instigation à un acte illicite : la jurisprudence récente sur la profession d'avocat BENOÎT CHAPPUIS | 91 |
| Le juriste d'entreprise face à la négociation contractuelle de masse LAURENT SIGISMONDI/ FLORENCE LOMAGLIO | 127 |
| Les droits de garantie et la PPE : Quelques problèmes récurrents ARNAUD NUSSBAUMER | 145 |
| Les clauses de liquidation forfaitaire du dommage en pratique ALBORZ TOLOU | 173 |